

LA PÉRIODE PRÉ-ÉLECTORALE S'OUVRE DEVANT NOUS

Depuis le 1^{er} septembre s'est ouverte la période dite « pré-électorale » qui s'achèvera le dimanche 15 ou 22 mars prochain par le premier ou le deuxième tour des élections municipales. Durant ces six mois, le code électoral prévoit des règles très strictes encadrant la communication des villes de façon à éviter que les moyens publics des collectivités ne puissent profiter aux candidats en lice.

Aussi, les cérémonies publiques et les supports de communication de la ville, endosseront pour ces quelques mois un caractère exclusivement informatif.

C'est dans ce même esprit qu'il a été proposé à l'ensemble des groupes de notre conseil municipal de renoncer durant ce délai à leurs espaces d'expression politique, comme cela

se pratique dans de nombreuses villes.

Bien que plusieurs d'entre eux aient refusé cette proposition, les élus de la majorité ont fait le choix de s'imposer cette probité en renonçant à leur espace d'expression.

EXPRESSION DES GROUPES MINORITAIRES

« Comme le prévoit la loi, cette page est destinée à la libre expression des groupes d'opposition, leurs écrits n'engagent que leurs auteurs »

EN AVANT MAUREPAS

Halle du marché et période préélectorale

Le 31 juillet la halle du marché s'envolait en fumée au grand désarroi des riverains, des habitués et des commerçants du marché. Les services communaux ont mis tout en œuvre pour permettre de continuer l'activité. Nous leur exprimons notre reconnaissance. Mais cet incendie soulève des questions. L'origine semble être le local des poubelles du marché. Il devait être

fermé. L'était-il réellement ? Les précautions avaient-elles été prises ? Qui devait surveiller ?

Cet incendie intervient alors que la révision du PLU (Plan Local d'Urbanisme) prévoit la construction d'un immeuble à la place de cette halle, ce qui n'avait pas été signalé lors des réunions de présentation. Nous l'avons détecté (comme d'autres coups fourrés dans ce PLU) et avons exprimé publiquement une position hostile à un bétonnage supplémentaire de Maurepas.

L'enquête judiciaire que nous avons réclamée devra être intégralement rendue publique, les responsables éventuels punis sévèrement.

Quant à l'avenir, notre position est très claire : il faut reconstruire une halle et exclure un nouvel immeuble de logements.

On nous promet une concertation. Nous exigeons d'y avoir notre place, contrairement à ce qui se passe depuis 2014. En effet M. Garestier ne peut pas se libérer des règles que la Loi impose 6 mois avant l'élection de mars 2020. Pas question qu'il utilise ce dossier pour sa propagande électorale.

Ensemble pour une ville conviviale et une politique responsable. Car nous aimons notre ville. En route pour mars 2020.

www.en-avant-maurepas.fr

Michel CHAPPAT - Florence BARY

MAUREPAS AU CŒUR

[TEXTE NON PARVENU]

MAUREPAS DYNAMIQUE ET SOLIDAIRE

La rentrée s'annonce mouvementée !

Nous souhaitons à tous une rentrée prospère, studieuse, et associative, en ayant une pensée pour ceux qui n'ont pu s'évader, loin de ces canicules accablantes.

Mercredi 31 juillet, la halle abritant le marché de Maurepas a été ravagée par les flammes. Incendie heureusement sans victime. Les sapeurs-pompiers sont intervenus rapidement, mais le feu a cependant été fort long à maîtriser. Nous tenons bien sûr à féliciter celles et ceux qui ont œuvré pour circonscrire ce sinistre. Depuis le samedi 3 août, le marché

se tient à proximité.

- Mais que se passe-t-il au centre-ville ?

Les travaux de réaménagement « pour soutenir le commerce de proximité » se prolongent (ils devaient en principe s'achever au printemps 2019). Avant la passation du contrat (coût 1,5 M€), l'opposition n'a jamais été invitée à travailler sur ce projet.

Le dallage a été posé de façon irrégulière, et il semble, de surcroît, vouloir s'obstiner à conserver les tâches ! D'autre part, le passage entre les nombreuses tables du café devient malaisé.

- Et quid du projet immobilier démesuré de Pariwest ?

L'urbanisation proposée est mal maîtrisée et remet en cause les équi-

libres béton/espaces naturels. La forte croissance de population engendrera des problèmes d'aménagement du territoire et de service public (circulation densifiée, pollution accrue, écoles surchargées, pénurie médicale, etc.).

Nous comptons vous retrouver au Forum des Associations, le samedi 7 septembre.

Rejoignez-nous et construisons ensemble le futur !

Ismaïla Wane et Martine Fayolle

Vos élu-e-s Socialistes de Maurepas Dynamique et Solidaire

Site : www.maurepas-dynamique-solidaire.fr -

Contact : maurepas.ds@gmail.com -

www.facebook.com/maurepasds

GROUPE DE NÉRÉE

Nous avons de la chance à Maurepas !

Dernière trouvaille de M. le Maire à l'approche des municipales (pour, selon lui, éviter des problèmes), faire disparaître de cette tribune l'expression des élus non majoritaires !

C'était bien mal nous connaître. Heureusement que les vacances n'endorment pas tout le monde et que la Démocratie ne supporte pas d'être réduite au silence.

Nous dirons toujours haut et fort ce que d'autres souhaitent taire, c'est là notre fonction d'élus.

MAUREPAS a perdu de sa superbe. La « Piscine » est un vrai champ de ruines. Les travaux du centre-ville, « allée de la Côte d'Or » : son revêtement, ses façades, les commerces, les pigeons, les arbres, le fleurissement, l'éclairage laissent perplexe.

Nombre de sujets comme : le « Chantier du Cinéma » à l'arrêt, mais aussi le « Bassin de la Courance » totalement déserté par les cygnes, canards, mouettes, et autres migrateurs. Le manque de maintenance de ses îlots, réclamée depuis des années, en est la cause.

Associée à tout cela la « Halle du Marché », aujourd'hui réduite en cendres...

Les réseaux sociaux « bouillonnent » sur ces sujets pour lesquels les

élus non majoritaires, souhaitent avoir des informations, une consultation. La rentrée est au centre de vos préoccupations, mais ensemble restons vigilants pour que notre Commune redevienne un lieu plaisant où il fait bon vivre.

Bonne et belle rentrée à toutes et à tous.

Nous restons à votre service et joignables par les réseaux sociaux.

Sophie Michon et Christian Guillot

GROUPE MODEM - LREM

Un nouveau groupe au conseil municipal

Madame, Monsieur,

En avril dernier, Constant Mbock quittait le groupe majoritaire dans un souhait de plus de transparence avec nos concitoyens, avec vous. Nous profitons donc de cette tribune pour vous faire part de la création de ce groupe MoDem - LREM au sein du Conseil Municipal. Notre engagement est de poursuivre nos actions au service et dans l'intérêt des Maurepasiens.

Notre souhait est de favoriser, dans les mois qui viennent, l'émergence d'initiatives durables et écoresponsables, que ce soit au niveau des entreprises de notre bassin, de l'habitat, de l'alimentation, de l'énergie, de la mobilité, de la consommation ou encore de recyclage des déchets...

Car nous avons conscience que, dans ces domaines, des actions doivent être mises en place par et pour les citoyens, mais aussi par les associations et les entreprises. Nos actions conjointes permettront de faire changer les pratiques d'aujourd'hui en renouvelant les moyens d'expression des citoyens pour porter les projets devant le conseil municipal.

Vos élus à votre service,

Georges BELIAEFF – Constant MBOCK

g.beliaeff@laposte.net - c.mbock@maurepas.fr